



Aplicación de exámenes primaria y secundaria

San Luis Potosí, S.L.P.

APLICACIÓN DE EXÁMENES OCTUBRE



Ante la contingencia ocasionada por el COVID-19 se pausaron nuestras actividades, afectando a miles de educandos quienes estaban por concluir su educación básica en primaria y secundaria, por ello y por indicaciones de INEA el mes de octubre reanudamos nuestras actividades de aplicación de exámenes dando de la oportunidad a todos aquellos educandos que solo les faltan de 1 a 4 materias para concluir alguno de sus niveles.

Ante la situación de salud que estamos viviendo actualmente en el Estado no podemos bajar la guardia por esta razón y con un equipo de trabajo nos aseguramos que cada aplicación de exámenes se llevará a cabo bajo las medidas de sanidad correspondientes para seguridad de nuestros educandos y personal de trabajo.

Durante las aplicaciones nos sesioramos de sanitizar constantemente las áreas que se ocupan para llevar a cabo la aplicación antes y después de ser usadas, se realizó la toma de temperatura a cada uno de los asistentes y la aplicación de gel antibacterial, todo esto para no propagar el virus.

